

すずらん だより

雨は夜更け過ぎにも雪に変わらず、柏葉荘の庭の雪もほとんどないクリスマスをむかえました。が…子どもたちは全く関係ありません。

今年は、玄関に大きなとっても素敵なツリーとプレイルームにも大きなツリーが、自立支援を担当している職員が図書コーナーや職員室前を装飾してくれ、柏葉荘のクリスマスをいつもの年より増し増しで盛り上げてくれていました。そのこともあって、朝からそわそわ・うきうき…職員も買い出しに大忙しです。希望のお寿司やフルーツなどふんだんに用意していました。そして、盛り付けもパーティー仕様で見た目から職員も一緒に楽しんでいる様子が伝わってきます。午後になると、サンタクロース衣装に変身した方々がケーキやお菓子、チキン、オードブルなど子どもたちが喜びそうなものをたくさん持ってきてくださいました。本当に子どもたちは嬉しそうでした。そして、卒園児も集まり、クリスマスパーティーを楽しんでいました。ご寄贈頂きました皆様には心から感謝申しあげます。本当にありがとうございました。

時は少し戻りますが、遠方に就職して戻ってこられない卒園児に会いに、12月の初めに行ってきました。高校を卒業してから、ずっと空港の保安警備にあたっています。働いている姿はすっかりベテランで、自分にあった仕事だと思うと話していました。たまにではありますが、「会いに行くよ」と伝えたら、休みを取って待ってくれるなんて、こちらがジーンときてしまいました。その子(子ではありません…)
も含め、今年1年お世話になりました皆様に感謝と良いお年を迎えられましたことを願い、今年も柏葉荘の応援よろしくお願ひいたします。

施設長 高津 ひろみ

2月の予定

- 2日 節分
- 7~28日 札高養 個別懇談
- 10日 前中 スキー学習
- 13・20日 前小 スキー学習
- 17~18日 前中 期末テスト
- 20~28日 稲穂 保護者懇談

太陽と子どもプロジェクト

太陽と子どもプロジェクトに参加してきました。プロのサッカー選手と鬼ごっこやりレーといった一緒にできるスポーツで、汗を流しました。身体が大きかったり、素早い動きだったりと、子ども達は尊敬の眼差しでキラキラしていました。



子ども食堂

ホテルアベスト札幌にて、子ども食堂が開催され、招待されました。ビュッフェ形式で美味しいご飯を食べた後、bingo大会をして盛り上がりました♪



クリスマス会

12/24はクリスマスイブ！すずらんでは、クリスマスパーティーを開催しました。今年はお寿司をメインにフライドポテトやブロッコリーとサラダで出来たツリーなど、食べて美味しい、見ても楽しい食卓となりました。恒例のbingoは職員も混じってみんなで大盛り上がりでした。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「すずらんだより」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

すずらん職員一同

R8年1月発行

